

PRÓLOGO.

La memoria que tengo el honor de presentar á esta Real Sociedad reconoce por origen el programa de premios publicado en 12 de Marzo de este año. Los conocimientos prácticos que habia adquirido sobre esta preciosa huerta, y algunos datos y antecedentes que tenia reunidos sobre los riegos de ella, me impulsaron á la formacion de este corto opúsculo, que confieso no soy capaz de desempeñar completamente.

Como por una parte el tiempo era limitado y por otra mis ocupaciones me impedian dedicarme á coordinar las apuntaciones que habia formado con la extension que exigia esta materia, no he podido detenerme á meditar el rumbo que debia seguir en la composicion de esta memoria. Si no hubiese acertado á llenar los objetos que la Sociedad se propusiera al publicar su programa, podrian suplirse los defectos en que hubiese incurrido, con la buena voluntad con que he deseado servir á esta laboriosa Corporacion, y reunir unos antecedentes y noticias apreciables para los que por necesidad ó gusto tuviesen que instruirse en tales materias.

He dividido esta memoria en cinco puntos: en el primero trataré de la poblacion de Murcia y de su huerta: en el segundo de la distribucion de los riegos segun se hallan en el día, y de los

